
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 2836

Prix 245 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Situé en plein coeur de Juan les Pins, nous vous présentons ce spacieux 2 pièces

de 49m2. Idéalement situé,  vous bénéficierez d'un mode de vie pratique où vous

pourrez vous déplacer facilement à pied pour profiter  de toutes les commodités :

commerces, restaurants, plages... Entièrement rénové, l'appartement se compose

d'une  entrée,  d'une  belle  chambre  avec  rangement  et  bureau,  d'une  salle  de

douches  modernes,  d'une  cuisine  américaine  faite  sur  mesure  et  entièrement

équipée d'appareils de qualité. Pour finir, d'une belle pièce de vie donnant sur une

profonde terrasse. Double vitrage, volets ...

Located  in  the  heart  of  Juan  les  Pins,  we  present  to  you  this  spacious  2-room

apartment of 49m2. Ideally located, you will benefit from a practical lifestyle where

you  can  get  around  easily  on  foot  to  enjoy  all  the  amenities:  shops,  restaurants,

beaches...  Completely  renovated,  the  apartment  consists  of  an  entrance,  a

beautiful bedroom with storage and office, a modern shower room, a custom-made

American  kitchen  fully  equipped  with  quality  appliances.  Finally,  a  beautiful  living

room opening onto a deep terrace. Double glazing, electric roller shutters, recent air

conditioning and armored ...

PLANET IMMOBILIER

19 RUE SAINT HONORAT - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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